

VERMERK

Betreff: Antrag „Durchsage Bhf. Blumenthal am Jenny-Ries-Platz“ vom 10.09.2024

Der Beirat Blumenthal hat in seiner Sitzung am 10.09.2024 den o.g. Antrag beschlossen. Per E-Mail vom 10.10.2024 ist im Ortsamt nunmehr die folgende Mitteilung eingegangen:

*„Guten Tag Herr Backhaus,
ich wurde darüber informiert, das die BSAG diese Änderung bereits vorgenommen hat.
Dieser Punkt ist also erledigt.*

Mit der Nordwestbahn verhält es sich etwas anders. Dazu folgende Information aus unserer Fachabteilung:

*Für die Ansage des Bahnhaltepunktes in den Zügen der Regio-S-Bahn ist die Prüfung noch nicht abgeschlossen.
Hier sind noch technische Fragen beim Fahrgastinformationssystem an Bord der verschiedenen Zugtypen zu klären.*

Generell ist hier aber anzumerken, dass Namenszusätze bei Bahnhofsnamen in aller Regel nicht durchgesagt werden, sondern eher Teil des Marketings am Bahnhof selber sind.

Beispielsweise wird Hannover Hbf nicht als „die Messe- und Expostadt“ angekündigt.

*Dies geschieht aus Gründen der Eindeutigkeit einer Haltestelle und auch der Barrierefreiheit.
Die Verständlichkeit von Haltestellenansagen insbesondere in den Fahrzeugen wird durch das Anhängen von Namenszusätzen nicht vereinfacht.*

Dies zur Kenntnis.

Diese Mitteilung wurde den Beiratsmitgliedern zur Kenntnis per E-Mail übersandt und mit diesem Vermerk der Öffentlichkeit auf der Homepage des Orsamentes Blumenthal zugänglich gemacht.



(Fröhlich)